

Le chef de la diplomatie de Pyongyang dialogue avec le premier ministre suédois



Stockholm, 16 mars (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères de la République Populaire Démocratique de Corée, Ri Yong-ho, s'est entretenu aujourd'hui avec le premier ministre suédois, Stefan Löfven.

Depuis aujourd'hui, le ministre nord-coréen se trouve à Stockholm où il dialoguera avec la ministre suédoise des Affaires étrangères , Margot Elizabeth

Wolstrom, sur les relations bilatérales, sur des questions d'intérêt mutuel et sur la situation de la sécurité dans la péninsule de Corée.

L'on prévoit aussi l'inclusion dans l'agenda du ministre des Affaires étrangères de la Corée Démocratique du possible

Sommet entre le président de son pays Kim Jong-un, et son homologue étasunien Donald Trump.

La Suède a proposé son appui à un éventuel dialogue entre Kim Jong-un et Trump. Ce serait la première fois que des présidents des deux pays se réuniraient. Ils analyseraient la dénucléarisation de la péninsule coréenne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/157668-le-chef-de-la-diplomatie-de-pyongyang-dialogue-avec-le-premier-ministre-suedois>



Radio Habana Cuba